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■呉RC 2021～2022年度テーマ　｢みんな（全員参加）で呉ロータリーを盛り上げよう｣

KURE   ROTARY   CLUB ROTARY   INTERNATIONAL   DISTRICT2710

会       長　　福 田 多 喜 二
副  会  長　　佐 々 木 英 夫
直前会長　　長 尾 正 嗣

　　
幹       事　　岩 本 貴 紀
会       計　　廣 江 裕 治

会長エレクト　　増 岡 真 一
会場監督　　大 塩 　 俊

SERVE TO 
CHANGE LIVES

【プログラム】	 ◇新年例会・年男「寅」卓話

	 　宇都宮　五郎君、明神　博君、高橋　征司君、佐藤　政秀君、中野　誠吾君

	 　	新会員入会式…八木　康夫君（広島電鉄株式会社）

【 出 席 率 】 前々回　81.82％　今回　90.91％（会員70名・欠席 6名・免除 4名）

【他クラブ出席者】	 大之木（小）君（12/22　RID2710　22-23 年度グローバル補助金奨学生第1回オリエンテーション）

	 山本・廣江・海生（知）・宇都宮（五）・道原君（12/29 呉東）　　　6名

【 欠 席 者 】	 ◇	海生（知）・島村・武田（信）・太刀掛・堀口・和田（昭）君　　　6名

【出席免除者】	 ◇大島・大矢・奥川・海生（孝）君　　　4名

【 会 長 報 告】	 ◇	新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。2021-22 年度の半分が

過ぎましたが、前半は緊急事態宣言などがあり、休会になり大変残念な思いでした。10月～ 12

にはコロナが落ち着きましたが、年末にかけて今度はオミクロン株の影響が非常に出てきそうです。

さて、令和４年の干支は「	壬寅（みずのえとら）」です。「壬寅」は「陽気を孕み、春の胎動を助く」、

冬が厳しいほど春の芽吹きは生命力に溢れ、華々しく生まれる年になるということです。コロナ禍

のロータリー活動になりますが、実りある活動が出来れば幸いです。最後に皆様と呉ロータリクラ

ブが実りある一年になることをご祈念して年頭の挨拶とさせて頂きます。

【 幹 事 報 告 】	 ◇RI　日本事務局経理室…ロータリーレートのお知らせ。1＄=115円

	 　RI日本事務局経理室…財団室ニュース（1月号）

	 　RI	第	2710	地区事務局　杉川ガバナー…ガバナー月信	1	月号（配布）

	 　・役員・理事・委員長合同会議のご案内

	 　・例会終了後、親睦の間において第７回定例理事会を開催いたします。

【委員会報告】	 ◇国際奉仕委員会　委員長　高橋　征司君…RI第 2710 地区「米山学友会」賛助会員入会のお願い

【 S . A . A 】	 ・	菅原　博文君…昨年暮れから年始に掛て、成人になって初めての帯状疱疹が左顔面に出て苦しみ

ましたが、長年積み重ねてきた多くの罪と一緒に解消できた心境になり、スッキリ爽やかな心境に

なり喜んでいます。本年もどうぞよろしくお願い致します。

	 ・	岩崎　誠君…中国新聞新年号にロータリーメンバーの皆様から多くの祝賀広告を頂きました。厚く

御礼申し上げます。

	 ・	会員誕生日・夫人誕生日・ミニニコニコ

	 ◎ニコニコ基金金額　	99,000	円（累計金額　1,012,100円）

NO.33202022年3月10日（3406例会）（創立71周年）

第 3405 例会記録【1月6日㈭】

新会員卓話
和田　政彦君
八木　康夫君

新会員卓話
川畑　直也君
岡本　　淳君



〈オンライン例会でご紹介されたニコニコ〉

福田	多喜二君…WEB例会の開催をさせていただきます。岩本幹事をはじめ関係する皆様の尽力により開催

させていただく運びとなりました。宜しくお願いいたします。

岩本	貴紀君…この度初めてオンラインでの例会の設営をさせていただきました。会員の皆様には、至らな

い点が多くあると思いますが、ロータリアン仲間としてご容赦ください。早くオンラインで例会をする

必要がない日が来る事を心より願っております。1月27日の例会もオンラインで設営させていただきま

す。ご協力よろしくおねがいいたします。

沖田	浩一君…ウィズコロナの取組のひとつとしての新しい試みで、ホームページからのニコニコを試して

みました。通常の例会でも使えそうです。

神垣	和典君… 1月20日オンライン例会、パソコン画面をみると、47名の参加者と当日ホテルでお世話いただ

いた会長幹事と委員会スタッフ加えると実に55名近い参加者。普段の例会とほぼ同数だったことに、改

めて呉RCの会員の質の高さ、真面目さに敬服するとともに、その一員であることの誇りを再認識しました。

コロナ自粛中でも、感謝と感動を忘れない　神垣です。本日は委員会報告で、ゴルフ同好会の3月コンペ

案内にチャレンジしてみます。

増岡	真一君…昨年12月20，21日をもって、増岡組の代表取締役会長、グループ会社鉄鋼ビルディングの代

表取締役社長に就任致しました。今後とも変わらずご指導賜ります様宜しくお願い申しあげます。

西藤	公精君… 1月23日の「イマナマ！サンデー」で、弊社グループを取り上げて頂きました。	

2月3日からは毎週木曜日18時台にCMも流れる予定です。

平野	誠宏君…今回の北京オリンピックに、広島ガス所属の竹内智香（スノーボードアルペン競技）が出場

予定です。2022年2月8日㈫＜予選＞ 11：40 ～予選1本目、12：34 ～予選2本目＜決勝＞ 15：30 ～	

1回戦、16：06 ～準々決勝、16：24 ～準決勝、16：36以降～決勝　※時間は変更となる可能性があります。

前々回のソチ・オリンピックの際にはスキー部長をしており、銀メダルを取った時には共に喜んだこと

を思い出します。6度目のオリンピックとなりますが、金メダルめざして頑張っていただくよう思いを

込めてニコニコ寄付をさせて頂きます。お時間のある方は、是非とも応援のほどお願いいたします。

平野	誠宏君…今回の北京オリンピック出場した、広島ガス所属の竹内智花選手を応援いただきありがとう

ございました。決勝までは進めたのですが、ちょっと不可思議な判定でしたが、一回戦敗退となりまし

た。これもスポーツの世界では仕方ないのかと受け止めています。また、2月10日の中国新聞「天風録」

にも取り上げて頂きました。岩崎さんありがとうございました。御礼方々連続でのニコニコ寄付をさせ

て頂きます。コロナ禍が落ち着いた際には、是非とも呉ロータリークラブ例会にゲスト参加してもらう

ようにお願いしておきます。

住田	佳樹君… 1月21日左化膿性手関節炎のため、広大病院で緊急手術を受け、持続洗浄や抗生剤点滴など

の治療で3週間入院しました。まだ左手に包帯をしていますが右手が使えますので何とか仕事に復帰し

ています。後輩医師の献身的治療に感謝です。ただゴルフの復帰はまだまだ先になりそうです。

　ゴルフ同好会　3月5日㈯　呉カントリークラブ

チーム戦　優勝　:研修会チーム（太刀掛・長尾・道原）　

　　　　　準優勝:呉電算チーム（石田・惣城・吉原）

　　　　　3位　 :広高剣道部　（尾川夫妻・楠・壇上）	

次回開催予定は4月29日㈮　郷原CC



東京海上日動火災保険㈱ 愛媛支店 営業課 担当課長　森岡　美愛

　呉RCの皆様、ご無沙汰しております。5年半前

までお世話になっておりました「みんみん」こと

森岡です。コロナの影響で例会が開けない状況が

続いていた由。呉RCのfacebookでは友達として繋

がっており、懐かしく拝見して想いを馳せており

ます。

　さて、私事ですが、仕事では現役生活ラスト3年

といったところ。既にビル内での部門異動もあっ

たりして、未だ新鮮な気持ちで新しいチャレンジを

重ねています。昨年3月にはSDGsカードゲームの

公認ファシリテータ資格を取得し、県・学校・企

業等で理解を深める活動を行ったりもしています。

コロナ以降テレワークが自由に行える環境になり、

オフィスもフリーアドレス化。リアルとリモート

を組み合わせて実施するのが当たり前になりつつ

あります。ZOOMでの画面共有もようやくサクッ

とできるようになりました。

　続いてプライベート。呉を離れる直前に生まれ

た孫は4歳に、2人目は2歳になり、今年早々に3人

目が生まれる予定。週末毎にばあばができる幸せ。

因みに長女は32歳、長男は30歳でいずれも県内在

住。それと3年前一切の家事をやってくれていた実

母が突如他界。フネさん（母）亡き後、サザエ（私）

とマスオ（夫）は二人だけで大丈夫かと周囲に心

配されました。が、うまくできたもので、いつぞ

やの家族例会（＠戸田本店）でくだを巻いていた

原監督似？の夫との二人っきり生活も、夫の家事

力アップと共にいい感じになってきました。あり

がたや。

　最近はまっているのは「ZUMBA」。ジムのダン

ス系スタジオプログラムです。はじめた頃は運動

音痴ながらゆるゆるやっていたのですが、結構激

しく汗をかくのと、腹筋背筋に効く情熱的なラテ

ンの動き、かつ他では絶対着ないような蛍光色で

面積狭めのウエアにすっかりはまってしまいまし

た。これ続けたらインストラクターみたいに腹筋

がシックスパックに割れるに違いないと勘違いし

ているところです。是非一緒に踊りましょう！

　以上、好き勝手な近況報告をさせていただきま

した。呉RCの更なるご発展と会員の皆様のご健勝

を祈念いたしております。自由に行き来できる日

はきっと間近ですね。ありがとうございました。

近況報告「あの人は今（みんみん編）」
森岡　美愛


